

Gut vorbereitet auf die „grüne Saison“

sind die aktiven Reiterinnen und Reiter des Reit- und Fahrvereins Tönisberg-Schaephuysen.

Am 18./19. April lud der Verein zu einem Dressurlehrgang mit Pferdewirtschaftsmeisterin Christine Nolden auf seine Anlage, am Sportplatz in Schaephuysen, ein. Mit 15 Teilnehmern war der Kursus in diesem Jahr bereits nach wenigen Tagen komplett ausgebucht. Geritten wurde an beiden Tagen in 5 Gruppen a max. 3 Teilnehmer, wobei das Niveau von Kl. A - L/M reichte.

Die erste Trainingseinheit startete am Samstagmorgen um 11:00 Uhr. Durch gymnastizierende Übungen wurde gemeinsam mit den Teilnehmern/innen an individuellen Problemen der Pferde-Reiter-Paare gearbeitet. Dabei verstand es die Ausbilderin Christine Nolden, jeden Teilnehmer persönlich zu fördern und positiv zu motivieren. „Lobt eure Pferde immer mal wieder zwischendurch, denn nur das ist es, was sie wirklich verstehen“, so Nolden, die gemeinsam mit ihrem Mann einen Ausbildungsstall in Goch-Asperden betreibt und sich auf die Ausbildung junger Dressurpferde spezialisiert hat.



Das herrliche Frühlingswetter lockte an diesem Wochenende auch den ein oder anderen Zuschauer auf das schön hergerichtete Vereinsgelände. Für das leibliche Wohl war durch die Vereinsmitglieder bestens gesorgt - so gab es an beiden Tagen selbstgebackenen Kuchen und Kaffee sowie frische Getränke für die Reiter/innen.

Ausgerüstet mit den nötigen Tipps, können die Teilnehmer/innen auf eine hoffnungsvolle Turniersaison blicken. „Wieder ein klasse Lehrgang bei super schönem Wetter“, so Vereinsmitglied Rosemarie Krämer.

Aufgrund des durchweg positiven Feedbacks ist für Monat September eine Wiederholung geplant. Ein besonderer Dank gilt der Ausbilderin Christine Nolden, die die Teilnehmer mit viel Engagement, Konsequenz und sehr gutem Fachwissen rund um das Pferd unterrichtete. Weitere Infos über den Verein und zukünftige Lehrgänge gibt es unter www.rufvtoenisberg-schaephuysen.de.